

●平成31年3月4日（月） 一般質問予定者

午前9時より、議案質疑、委員会付託を行った後、一般質問を行います。

順番	質問者	質問事項
1	阿南澄男	1. 防潮堤について 御前崎市の防潮堤の整備と課題について伺う。
2	渥美昌裕 (一問一答)	1. 公民館のあり方について ・公民館のあり方検討会の進捗状況 あり方検討会の進捗状況、公民館のあり方の市の考え、方向性、いつを目途に結論を出すのか。 2. スポーツ少年団指導者について ・スポーツ少年団指導者についての考え 指導者に対する市としてのかかわりは、また位置付け、身分は現状のままで良いのか。市としての考えは。
3	齋藤洋 (一問一答)	御前崎市の基準地価の問題及び今後の市のエネルギー政策について 1. 御前崎市の基準地価について (1) 市内の平均価格が低迷していることに対する市長の認識について伺う。 (2) その原因に対する市長の分析について伺う。 2. 今後の市のエネルギー政策について (1) エネルギー構造高度化・転換理解促進事業の30年度活用実績及び31年度活用予定について伺う。 (2) 市独自のエネルギー政策としての「屋根貸し事業」の検討について伺う。
4	櫻井勝	1. 幼児教育について 幼稚園、保育園、こども園について (1) 今年10月より幼稚園、保育園、こども園に通う3歳児から5歳児は無償化により保育需要が増えると思いますのでこれからの対応を伺います。 (2) 幼稚園教諭、保育士の募集状況を伺います。 (3) これからの保育施設等の考えを伺います。

5	植田浩之	<p>1. 町内会長等各地区役員の業務について</p> <p>以前、町内会長の業務について質問しました。その答弁で公民館あり方検討委員会において、公民館のあり方や運営方法や公民館が現在行っている事業内容の整理などを検討している。併せて町内会及び町内会長の業務を見直し、業務の負担軽減が出来るよう検討するとの答えでした。しかし、その後2年ほど経過していますがあまり変わっていないように感じます。今までの検討結果をお聞きします。</p>
6	松下久己	<p>1.働き方改革について</p> <p>(1) 従来型の働き方の見直しについて伺う。</p> <p>(2) ワークライフバランスの実現について伺う。</p> <p>(3) 支援制度の充実について伺う。</p> <p>(4) 長時間労働の是正について伺う。</p>
7	水野克尚 (一問一答)	<p>中小企業等への振興について</p> <p>1. 中小企業等への振興策について伺う。</p> <p>2. 中小企業、小規模企業振興基本条例の制定について伺う。</p>
8	河原崎恵士 (一問一答)	<p>1. 地域防災について</p> <p>(1) 御前崎市地域防災計画について伺う。</p> <p>(2) 防災訓練について伺う。</p> <p>(3) 方面隊について伺う。</p> <p>(4) 要配慮者対策について伺う。</p> <p>(5) 災害時支援策について伺う。</p> <p>2. (仮称) 御前崎リサイクルエネルギープラザについて 住民説明会についての基本的な考えを伺う。</p>
9	清水澄夫 (一問一答)	<p>1. 大栄環境エネルギープラザ誘致問題について</p> <p>(1) 浜岡砂丘やカワツザクラ夜桜見物構想がある中、その西側には産廃焼却施設の誘致が進められている。観光地として誘客を図るなら、誘致計画は認めるべきではないと考えるが見解を伺う。</p> <p>(2) 産廃施設の見学会に小学生を、子ども会を通じ募っている。子供を利用した産廃施設の視察は、社会教育法に照らして問題があるのではないかと伺う。</p> <p>(3) 高松地区や比木地区で開催されたタウンミーティングで参加者から産廃施設に関する質問が出た。しかし、市発行の広報おまえざきには掲載されていないがその理由を伺う。</p>

	<p>2. 原発問題について</p> <p>(1) 浜岡原発 1、2 号機の廃炉に伴い、排気塔の解体が進められている。排気塔は放射能を含んでおり、解体によって放射能が拡散する危険性があるので、放射能が拡散されなくなるまで解体を中止するよう求めるべきと考えるが見解を伺う。</p> <p>(2) 昨年 6 月議会の一般質問で砂丘東側にある A17 断層は活断層と指摘したが、その後に中部電力から議会運営委員会にて活断層とないものと考えていると説明を受けた。市長は、県や中部電力側に断層の事を確認するなど説明を受けたか伺う。</p> <p>(3) 原子力防災訓練は、年 1 回独立した形で開催されている。総合防災訓練、地域防災訓練においても原発事故を想定したシナリオで実施すべきではないかと考えるが見解を伺う。</p> <p>(4) 安全協定に関する勉強会について、福島第一原発事故を考えれば、浜岡原発の周辺 4 市の安全協定も見直す時期に来ているのではないかなどそういう点での議論を勉強会ですべきだと考えるが見解を伺う。</p>
--	---